国見小だより

第 10 号

発行:国見小学校 令和7年2月18日

1年のまとめの時期です



2月に入り、暦の上では春を迎えています。しかし、数年来の大寒波が到来し、福井を含めて日本海側では、大雪になりました。5日(水)には、福井市内一斉に臨時休校という処置がとられました。幸いにも国見地区では大雪による被害はありませんでしたが、風雨のものすごく強い日が何日もありました。これから少しずつ日が長くなり暖かい日差しを感じる日も増えてきそうですが、まだまだ気温が低い日や天候の悪い日があります。そして、1日の寒暖

差が大きいと、体調を崩しがちです。また、年末年始に流行したインフルエンザの感染が収まったわけではないようですから、子どもたちの健康管理をしっかりしていきたいと思います。ご家庭においても健康管理のご協力をよろしくお願いします。

今年度も残すところ1ヶ月余りとなりました。2月20日は「6年生を送る会」、3月11日は「卒業証書授与式(卒業式)」、3月24日は「修了式」を行います。学年のまとめをしっかりし、一人一人が成長していけるよう子どもたちを支援していきたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様、どうか引き続きご支援・ご協力をお願いいたします。

◆夢陶板制作 ~6年~ (1/22)

6年生が、卒業制作として夢陶板づくりに取り組みました。「未来の自分」をテーマに将来の自分の姿を粘土で表現しました。陶芸家の神谷先生に来ていただき、教えてもらいながら、6年生は、将来なりたい職業を粘土で形作りました。

神谷先生の工房で焼き上げてもらいます。6年 生を送る会までにはできあがり、送る会の当日に は、展示する予定です。出来上がった作品を自宅 に飾り、夢に向かって努力してほしいと思います。





◆感謝の会 (1/24)



今年一年いろいろな活動でお世話になった方がたくさんいます。毎日の安全な登下校を支えてくださっている見守り隊の方、交通安全指導員の方、鮎川駐在所の方、生活科や

総合的な学習の時間などの学習活動でいろいろ 教えて下さった地域の先生方をお招きしました。 子どもたちは「ありが とう」の気持ちをこめて作 った「感謝のメダル」をお 渡ししました。お招きした 方と一緒に「3ヒントクイ ズ」「おーちたおちた」な どのふれあいゲームも楽



しみました。地域の皆様には、児童の活動や成長を支えていただきましたこと、心からお礼を申し上げます。

◆なわとび大会 (1/31)

1月31日になわとび 大会を行いました。大 会当日まで、体育の授 業やロングタイム(大休 み)に練習してきまし た。各学年で決められ



た時間跳び、種目跳び、赤白2チームに分かれての8の字跳びに挑戦しました。

チャレンジする時間内に1度も引っかかることなく、最後まで跳び続ける子も見られました。また、各学年に設定された基準をクリアする子がたくさんいました。8の字跳びでは、回数を数える声をそろ

えみんなで一生懸命に跳ぶ姿が見られました。ここで培った体力や根気強さをこれからの生活の中で生かしてほしいと思います。



◆新入学説明会・体験入学(2/3)

6年生の国見中学校入学を前に、体験入学が行われました。最初に、中学校の先生による英語の授業、そして、中学1年生による中学校生活の説明、保護者の方は中学校の説明会、最後に制服の採寸、部活動見学がありました。英語の体験授業では、「中学校では何したい?」を英語で質問し合い、英語に慣れることができていたようでした。中学1年生からは、授業や部活動のことなどを小学校との違いも含めて、楽しく説明してくれました。これを聞き、中学校生活への楽しみが膨らんだと思います。





◆わくわく交流デー (2/4)

2月4日(火)にわくわく交流デーを行いました。 4月に入学してくる園児を迎え、小学校生活を知ってもらう体験をしてもらいました。「新 | 年生が、小学校に来るのが楽しみになるように」と当日まで |、2年生が準備や練習をしてきました。

教室では、1、2年生と学校生活のクイズをしました。また、国語や算数の体験もしました。算数では魚釣りをしながら釣った魚の数を数えました。体育館に行き、全校でジャンケンピラミッドというゲームを行いました。ジャンケンで勝ち進むのはなかなか難しかったようです。教室に戻ってから、1、2年生の案内と説明で学校探検をしました。4月の入学を在校生、教職員一同が楽しみに待っています。





◆飯地小学校とオンライン交流

~3、4年~ (2/12)

岐阜県恵那市の飯地小学校の3年生とオンラインでそれぞれの地域の良さを伝え合う交流授業を しました。

飯地小学校からは、キツネやカモシカをモチーフにした3年生が考えたキャラクターを使って学校

生活や総合的な学習の時間で学んだことを発表しました。全校児童全員が一輪車に乗れることや地域の方と一緒にこんにゃくいもを育て、そのいもから刺身こんにゃくを作って食べたことなどを伝えてくれました。

国見小学校からは、ふるさと宝探しや総合的な学習の時間でまとめた国見の歴史・防災・産業・自然の4つを分かりやすく伝えることができました。発表の後は、お互いに感想を交換したり、質問をしたりして、山と海の学校の良さを知ることができました。





【2月~3月の主な行事予定】

2月

20日(木) 6年生を送る会

家庭•地域•学校協議会

25日(火) 集金日

27日(木) 全校集会

28日(金) 月末大掃除

順化小・福大附属小との交

流(3・4年)

3月

4日(火) 中学校立ち会い演説会

(5・6年)

6日(木) 栄養教諭訪問

7日(金) あじさい号来校

10日(月) 卒業式予行

11日(火) 卒業証書授与式

12日(水)~ 全学年5限終了後下校

21日(金)

24日(月) 修了式・離任式

教室移動

大掃除

わかあゆ渡し





【文責】 校長